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９月１３日（水） 本日は、県内特別支援学校ス
ポーツ大会です。本校はボッチャ大会へ出場です。
参加希望者を校内で募ったところ、昨年を上回る
２０人が手を挙げました。そこで、カップ戦に１チ
ーム、各コートの４チームで総当り戦を行うリーグ戦に２
チームの出場となりました。今年は私は会場の仕事もな
いため、お休みをもらって途中から応援に行ってきまし
た。丁度、カップ戦の最初の試合を応援し、リーグ戦も
２チームとも２回目の試合を応援することができまし
た。ボッチャ競技は、障害によって補助具を使うことも
できるため、介助につく先生方も真剣です。本校お得意

の飛び道具や球を転がすトイの角度を上手に調整したりと、色々工夫を行い
ます。さて、結果は！！カップ戦は本日行ったＢ日程で優勝（チーム数が多
すぎて一日で終わらないため二日に分けて実施。）、リーグ戦も準優勝と４位
でした。右はカップ戦でキャプテンを務めたＳさんの投球の瞬間です。上手
な力加減で上手く投げます。さすが！皆さん、よく頑張りましたね。

＊ ＊
９月１４日（木） 本日は、船橋市立船橋中学校の校長先生が、お出で

になりました。この４月に船橋中学校から本校へ
転入してきた男子生徒のその後の様子を確認した
いとの趣旨です。丁度英語の授業でした。担当教
員の英語の指示で入国審査の際の英会話を何度も
繰り返して、音読していきます。後ろから校長先
生は嬉しそうにご覧になっていました。授業後、本人
に話しかけ、合唱コンクールを見に来ないかいと誘っ

ていました。本人も頷いていました。嬉しいですね。私の
方は、近くの教室も覗いてみました。中学部１年の理科の
授業…そして高等部は今日から定期テストです。そーっと
通り過ぎました。

＊ ＊ ＊
９月１５日（金） 先週の出張続きの中で何度か、千葉県庁へ足

を運びました。その時、庁舎一階の通路にあるガラスの展示ケース
にふと目を止めると、おぉ～、うちの学校の生徒作品があるでは、
ありませんか！！夏見の校名と校章がついた名札も脇にありました。県庁に県内各特別支援
学校から交代で作品展示を行うという話を思い出しました。星名先生が展示に行ってくれま
した。リボンをつけた可愛い素朴な土鈴です。ガラスケースが光を反射してやや見ずらいで
すが、確かに展示されていました。嬉しくなりました。

＊ ＊ ＊
９月２０日（水） 本日は、出張で栄特別支援学校へ行きました。成

田に近い『房総のむら』近くにこの４月に開校したばかり
の特別支援学校です。元は町立の中学校だった建物を利用
しており、本校とはまた雰囲気が違います。特に写真右の
体育館入口は、私立の学校のようです。写真左の体育館から校舎、食堂への渡
り廊下は、「あっ！うちの学校にもこれ欲しい！！」と呟いていました。建物
内は古いままの部分、色々使い勝手を工夫している所、と様々でした。


